

# Buscan vacunar a más de 97 mil personas contra la influenza en la provincia

Se inició la campaña de inmunización 2025, que también apunta a una cobertura superior a los 65 mil usuarios chilotes contra el covid-19.

SS. CHILOÉ



EN CASTRO SE REALIZÓ EL LANZAMIENTO DE LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN.

José Luis Vargas  
 cronica@laestrellachiloe.cl

La campaña de vacunación contra los virus respiratorios fue lanzada ayer en la provincia con el objetivo de mantener inmunizada a la población de riesgo durante la temporada invernal, época en la que aumentan estas enfermedades.

Según cifras entregadas por el Servicio de Salud Chiloé, el grupo objetivo de la iniciativa anti-influenza abarcará una mayor cantidad de usuarios en comparación al año 2024, incorporándose para este 2025 otros tramos, esperándose inmunizar a más 97.377 usuarios en la provincia. En el caso del covid se apunta a una cobertura de 65.032 personas.

Es por este motivo que en el marco de esta campaña se espera aplicar tres tipos de vacuna contra la influenza, el covid-19 y contra el virus respiratorio sincial (VRS) a población de riesgo entre los que se encuentran "mayores de sesenta años, los funcionarios de la salud, los trabajadores de la educación, los pacientes crónicos,

los niños de seis meses a quinto año básico, embarazadas, personas que cuidan adultos mayores, lactantes y trabajadores de avícolas, ganaderas y criaderos de cerdos", dio a conocer Marcela Cárcamo, directora del Servicio de Salud Chiloé.

#### COMPARATIVO

Claudia Soto, enfermera referente del Programa Nacional de Inmunizaciones de la Seremi de Salud de Los Lagos, realizando un comparativo con respecto a lo que fue la campaña de vacunación del 2023, en la que según lo informado por la profesional, "se tuvo que lamentar fallecimientos de niños por virus respiratorios sincial a causa de una red que colapso", el año pasado los esfuerzos de la estrategia fueron eficaces.

"No hubo niños fallecidos por VRS y se registraron muy pocos traslados, este año buscamos reforzar a nuestros usuarios para que conozcan el beneficio de las vacunas y sepan que al suministrarlo a los niños se están protegiendo de los virus respiratorios que pueden tener consecuencias graves para la salud", agregó la

fuentes.

#### LLAMADO

Las autoridades instaron a la población a inmunizarse. "El llamado es a que acudan a sus consultorios y centros de vacunación, el personal está preparado y ahora lo que necesitamos es que acudan para comprometerse con su salud", sostuvo Marcela Cárcamo.

En tanto, Jeannette Santana, directora de Salud Municipal de Castro, informó que en el contexto de la temporada invernal e inicio del año escolar, "todos los vacunatorios están abiertos en horario continuado, esperamos que lleguen los recursos para poder abrir los fines de semana".

Finalmente, el alcalde de Castro, Baltazar Elgueta (PS) reiteró la recomendación a la comunidad "para que las personas de todas las edades puedan vacunarse y ojalá no tengamos enfermos en nuestra comuna, hago un llamado y aprovecho de enviar un saludo fraternal a los funcionarios(as) de la salud que trabajan para procurar buenas condiciones de salud para la población", concluyó. ☺